



Los 147

delegados del poder popular en **Mayarí**, tomaron este sábado posesión de sus cargos durante la ceremonia de constitución de la **Asamblea municipal del Poder Popular**, en su **décimo octavo periodo de mandato**.

En acto solemne el joven delegado de la circunscripción 69, Eduardo Barrio Ortiz, dio lectura al juramento, rubricado más adelante por todos los miembros de la Asamblea.

La constitución del máximo órgano de gobierno en el territorio, contó con la presencia de **Julio César Estupiñán Rodríguez, miembro del Comité Central del partido y gobernador provincial en Holguín, Susana Mejías Pinto, Margarita Romero Vega y Walter Marrero Ballester, funcionarios del comité provincial del Partido y Dagmar Abad Noa, primera secretaria del Partido en Mayarí.**

Wilmer Francisco Abat García, presidente del Consejo electoral municipal, reconoció la participación y disciplina popular durante los comicios, al tiempo que significó aspectos vinculados a la composición de la Asamblea, donde las mujeres representan el 39, 16 % y el promedio de edad es de 50 años.

Constituida Asamblea municipal del Poder Popular en Mayarí, eligen nueva dirección

Publicado: Sábado, 17 Diciembre 2022 14:41

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 306



A través del voto directo y secreto, los representantes de circunscripción eligieron a **Geovanis Martín Gutiérrez** como presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular, mientras que **Saira Días Ramírez**, ocupará la responsabilidad de vicepresidenta.

El plenario aprobó la designación de la actual diputada **Laritza Calzadilla Rojas** (en foto la tercera a la derecha), como secretaria del máximo órgano de gobierno en el territorio, luego de la designación del presidente Geovanis Martín Gutiérrez.

Noticia en construcción